



校長室だより 一步一步



先日の育友会懇親会たくさんの皆様のご参加ありがとうございました。いろいろな話ができ、友好が深まったのではないのでしょうか。

5月21日のプール掃除もありがとうございました。児童、保護者の皆さん、水泳協会の皆さん、中学生の皆さんのご協力のお蔭で無事終わりました。とてもきれいになり、子ども達も水泳が待ち遠しいようでした。お手伝いに来て下さった中に、社会人になっている卒業生も来てくれていました。今は野々市に住んで会社勤めをしていて、特に白峰に関わっていないのですが、お手伝いに来てくれました。とてもうれしく思いました。白峰の団結力や白峰への愛着力の一端を感じました。ありがたいことと思います。



その他、高学年の田植え体験や山菜採り遠足でも地域の方のご協力を頂きました。ありがとうございました。そんな皆さんに支えられて、子ども達は学校でがんばっています。

今月は、白山市の音楽会があります。4月から木谷先生をお迎えして練習を行っています。高学年の中には、はじめての楽器に苦労している子や、一人しかいない楽器の子もいます。しかし、高学年としてがんばっているようです。また、中学年や低学年も音楽会に向けて練習を頑張っています。長休みや昼休みにピアノのおとが響いています。26人の力を合わせてよい音楽会になってほしいと思います。



暑い日が増えてきましたが、6月も健康に気を付けて、学習に、運動に、遊びに一所懸命にがんばってほしいと思います。

学校目標によせて

学校でも家庭でも、子ども達の豊かな成長や将来に向けてのよい土台作りを願う気持ちは同じです。今年度の学校目標は、4月の総会でもお伝えしましたが、「未来を生き抜く力」としました。そして、目指すことは、「智力・・・考える力」「徳力・・・思いやる力」「体力・・・自分の身を自分で守る力」をつけること、自立し自律する子・考える子です。この「自立し自律する」については、今、注目されている、非認知能力の大切さと関連しています。何がどのように関連して、なぜ大事かを次回お伝えしたいと思います。